

Medienmitteilung

Stabübergabe bei der Spitex Birsfelden – Gaby Graf tritt per 30. Juni 2025 zurück, Sabine Steiner übernimmt die Leitung

Birsfelden, 20. Mai 2025 – Nach fast vier Jahrzehnten unermüdlichen Engagements für die Spitex Birsfelden gibt Gaby Graf per 30. Juni 2025 die Geschäftsleitung ab. Ihr Weg begann im November 1986 mit dem Eintritt in die damalige Gemeindekrankenpflege. Bereits 1989 übernahm sie die Leitung dieses Bereichs und prägte ab 2015 als Direktorin die Entwicklung der Spitex Birsfelden entscheidend mit.

Besondere Meilensteine waren die Integration der Gemeindekrankenpflege in die Spitex Birsfelden (1998), die Gründung der Spitex GmbH (2016) sowie die Integration der Spitex Birsfelden in die Stiftung zur Hard per 01. Januar 2025.

Mit grossem Engagement und Herzblut setzte sie sich stets für die Weiterentwicklung und Professionalisierung der Pflege- und Betreuungsangebote in Birsfelden ein.

Nach der Übernahme der Spitex Birsfelden durch die Stiftung zur Hard per Januar 2025 wurde Gaby Graf Mitglied der Geschäftsleitung. Ende Juni 2025 wird sie ihren wohlverdienten Vor-Ruhestand antreten.

Christian Schaufelbühl, Geschäftsführer der Stiftung zur Hard würdigt ihren ausserordentlichen Einsatz:

«Gaby Graf hat die Spitex Birsfelden während vieler Jahre mit grossem Fachwissen, Engagement und Herz geprägt. Sie war eine treibende Kraft bei zahlreichen wichtigen Entwicklungen und ein Vorbild für Mitarbeitende und Partner gleichermaßen. Im Namen der Stiftung zur Hard danke ich ihr von Herzen für ihren unermüdlichen Einsatz und wünsche ihr für ihren neuen Lebensabschnitt alles Gute.»

Pensionierung von Sabina Jampen – eine langjährige Stütze geht

Ebenfalls per Ende Juni 2025 verabschiedet sich Sabina Jampen in den wohlverdienten Vor-Ruhestand. Sie trat 1992 in die damalige Gemeindekrankenpflege Birsfelden ein und wirkte danach viele Jahre bei der Spitex Birsfelden in verschiedenen Funktionen. Als stellvertretende Geschäftsleiterin unterstützte sie die Organisation mit grossem Engagement, Fachwissen und Herz. Besonders bei der Umsetzung zahlreicher Projekte sowie in der Führung und Unterstützung des Teams spielte Sabina Jampen eine tragende Rolle.

Die Stiftung zur Hard und die Spitex Birsfelden danken Sabina Jampen herzlich für ihren langjährigen, wertvollen Einsatz, ihr Engagement für die Organisation und ihren grossen Beitrag zur Weiterentwicklung der Spitex Birsfelden.

Sabine Steiner übernimmt die Leitung der Spitex Birsfelden

Die Nachfolge von Gaby Graf tritt Sabine Steiner an. Sie übernimmt ab dem 1. Juli 2025 die Leitung der Spitex Birsfelden. Sabine Steiner ist seit April 2005 als diplomierte Pflegefachfrau bei der Spitex Birsfelden tätig. Durch kontinuierliche Weiterbildung und stetige berufliche Entwicklung hat sie über die



Jahre hinweg zunehmend Verantwortung übernommen und sich dabei als engagierte und kompetente Führungspersönlichkeit profiliert.

Sabine Steiner freut sich auf die neue Aufgabe und die damit verbundenen Herausforderungen. Ihre Vorgesetzte wird Claudia Fischler-Kunz, Geschäftsleitungsmitglied Spitex & Intermediäre Angebote bei der Stiftung zur Hard.

Claudia Fischler-Kunz betont:

«Mit Sabine Steiner gewinnen wir eine sehr erfahrene, bestens vernetzte und engagierte Persönlichkeit für die Leitung der Spitex Birsfelden. Ihre fachliche Kompetenz, ihre langjährige Erfahrung und ihre hohe Identifikation mit unserer Organisation werden den weiteren Erfolg der Spitex Birsfelden sichern. Ich freue mich auf die Zusammenarbeit und wünsche ihr viel Erfolg und Freude in ihrer neuen Rolle.»

Auch Dr. Roland Wormser, Präsident der Stiftung zur Hard, würdigt die Verdienste und den gelungenen Übergang:

«Die Spitex Birsfelden ist ein wichtiger Pfeiler der Versorgung in unserer Region. Gaby Graf hat diesen Dienst mitgeprägt und entscheidend weiterentwickelt – dafür danken wir ihr von Herzen. Mit Sabine Steiner setzen wir auf eine Führungskraft aus den eigenen Reihen, die für Kontinuität und Innovation steht. Auch Sabina Jampen danken wir für ihren wertvollen Beitrag über viele Jahre hinweg. Ich wünsche allen Beteiligten viel Erfolg und Freude für die kommende Zeit.»

Über die Stiftung zur Hard:

Die Stiftung zur Hard betreibt die Spitex Birsfelden mit 250 Klientinnen und Klienten und das Alterszentrum Birsfelden mit 170 Zimmern für die Langzeitpflege, wovon 26 Zimmer in der geschützten Abteilung für Menschen mit Demenz zur Verfügung stehen. Zum Angebot gehören auch eine Tages- und Nachtstruktur für betagte Menschen, die einzelne Tage und/oder Nächte nicht allein sein können oder wollen, eine Physiotherapie, Coiffeur und Restaurant mit 120 Plätzen sowie ein Mahlzeitendienst. Die Stiftung beschäftigt 280 Mitarbeitende und über 20 Auszubildenden in verschiedenen Berufen.

Der Zweck der Stiftung besteht im Erbringen von Leistungen im Bereich Wohnen, Beratung, Pflege, Betreuung und Therapie betagter und/oder pflegebedürftiger Menschen und ihren Angehörigen aus Birsfelden und Region. Die Stiftung kann alle Massnahmen ergreifen und Geschäfte tätigen, die mit den vorgenannten Zwecken im Zusammenhang stehen. Die Stiftung verfolgt einen öffentlichen bzw. gemeinnützigen Zweck und weder Erwerbs- noch Selbsthilfeszwecke.

Kontakt für Rückfragen:

Stiftung zur Hard

Christian Schaufelbühl, Geschäftsführer

Telefon: 061 319 88 75

E-Mail: christian.schaufelbuehl@stiftungzurhard.ch

Website: www.stiftungzurhard.ch